

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr  
 Fraktion in der Bezirksvertretung 1

## Anfrage

**Nr.: A 15/0656-01**

gemäß der Geschäftsordnung

**öffentlich****Datum:** 10.08.2015**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Frau / Herrn Vorsitzende/n Name des Ausschusses  
 Herrn Bezirksbürgermeister Arnold Fessen der Bezirksvertretung 1  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:****Status:** \* **Datum:** **Gremium:**

Ö 20.08.2015 Bezirksvertretung 1

\* Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung

## Reinigungsarbeiten bei der Straßenbeleuchtung in der Eppinghofer Straße Anfrage der CDU-Fraktion vom 10.08.2015

**Fragen:**

Vor fast zwei Monaten (11.06.2015) ist zunächst über eine Hotline der RWE Deutschland ([www.rwe.com/laternenaus](http://www.rwe.com/laternenaus)) gemeldet worden, dass zwei stark verdreckte Doppelleuchten im Bereich Eppinghofer Str. 131-137 (Höhe China-Restaurant) seit Jahren nicht gereinigt wurden. Die Ansprechpartner der Hotline sagten zu, zu veranlassen, dass dieser Missstand schnellstmöglich behoben werden soll. Zwischenzeitlich (Juli 2015) ist auch bei der zuständigen Stelle im Amt für Verkehrswesen dieser Missstand gemeldet worden, ebenfalls mit der Bitte, mit RWE Kontakt aufzunehmen und für die notwendigen Reinigungsarbeiten zu sorgen. Diese sind leider bis jetzt nicht erfolgt.

Aus diesem Anlass fragt die CDU-Fraktion in der BV 1:

1. Warum sind die von den Ansprechpartnern der o.g. RWE-Hotline zugesagten Reinigungsarbeiten an diesen Doppelleuchten in der Eppinghofer Straße noch nicht erfolgt?
2. Welche vertragsrechtlichen Grundlagen bestehen mit dem Straßenbeleuchtungsbetreiber RWE, um eine regelmäßige Reinigung verdreckter Straßenbeleuchtung zukünftig sicherzustellen?
3. a) Sind beim zuständigen Amt für Verkehrswesen in den letzten Jahren Beschwerden über verdreckte Straßenleuchten im Stadtbezirk 1 (Rechtsruhr-Süd) aufgelaufen?  
b) Wenn ja, mit welchem Erfolg ist diesen nachgegangen worden?

Hansgeorg Schiemer  
Fraktionsvorsitzender